
「万年新人」の私が息子の陸上クラブ仲間とそのコーチとで参加してきました。

今年から息子の陸上仲間と男体山や白根山に行き、自分なりに登山の楽しさを

子供たちに伝えてきたつもりです。

その子供たちが自ら「やまを綺麗にしたい」と言い出しました。

当初は7名で参加予定でしたが、「流行り病」「成長痛」やらで5名での

参加となりました。

峠の茶屋から峰の茶屋までに

飴のごみ、タオル、手袋

などを拾った。

良く働く子供！ごみ発見器の様な目！

岩稜帯に怖がりながらも

体力は余裕。。。

朝日岳、茶臼岳にも登頂！！

天候の安定した涼しい環境でよい経験ができたと思います。

また途中でたくさんの方に子供たちは声をかけていただき、力をいただきました。

また次回も参加したいと子供たちも喜んでいました。

宇都宮渓嶺会

安野郁子（他4名）

第44回那須クリーンキャンペーン

栃木の山を守ろう！！！


